Granollers y Canovelles mantendrán los planes de reforma conjunta de los barrios de Congost y Barriada Nova CONJUNTO

Un proceso sin retorno

JORDI ABAYÀ

l proyecto de reforma conjunta lanzado por los Ayuntamientos de Granollers y Canovelles de los barrios Congost y Barriada Nova sigue adelante. Así lo manifestaron los alcaldes de Granollers y Canovelles, Josep Mayoral y José Orive en una rueda de prensa conjunta celebrada el pasado viernes, un día después de que se conociera que la Generalitat, en la segunda edición de la Ley de Barrios había decidido conceder una ayuda de 1'5 millones de euros para mejorar la Barriada Nova de Canovelles, desestimando, por el momento, la parte relativa al barrio Congost de Granollers. Ambos municipios habían concurrido a la segunda convocatoria de la Ley de Barrios convocada por el Departament de Política Territorial con un proyecto de mejora y reforma de estos dos barrios valorado en unos 11 millones de euros.

CONTINUIDAD **DEL PROYECTO**

Los alcaldes, para reafirmar la continuidad del proyecto pese al aparente contratiempo que supone la concesión de la ayuda a sólo una parte, anunciaron la creación de una oficina técnica que se encargará del seguimiento y control de todos los proyectos que afecten a la zona en que para ambos alcaldes "pese a la separación administrativa. existe una continuidad urbanística, social y cultural". El alcalde de Granollers, Josep Mayoral, además explicó que habían estado en contacto con Política Territorial y que desde este departament se les había comunicado que la zona del barrio Congost "tiene muchas opciones" de poder recibir una ayuda en la tercera convocatoria de la Ley



Los alcaldes de Granollers y Canovelles ratificaron la voluntad de seguir trabajando en co-

de Barrios que se abre a partir del próximo mes de febrero. Las ayudas de la Ley de Barrios suponen habitualmente el 50% del costo total, mientras que el

Los dos ayuntamientos crearán una oficina conjunta que controlará la evolución de las obras

Josep Garcia

resto debe ser aportado por las administraciones locales. Los alcaldes quisieron felicitar al actual Govern de la Generalitat por esta política que marca de forma decidida el "giro social" que se quiere dar en relación a la anterior administración catalana.

Para reforzar la voluntad de realizar actuaciones en el barrio Congost al margen de las aportaciones de la Generalitat, Josep Mayoral anunció la urbanización de una nueva plaza entre las calles de Narcís Monturiol y Maria Palau y la construcción de un aparcamiento público y gratuito de 500 plazas entre las calles Josep Fontdevila y Narcís Monturiol, la línea del ferrocarril y el Pabellón del Congost.

Una plaza y un aparcamiento compartidos

ue el barrio Congost y la Barriada Nova constituyen una misma realidad separada administrativamente entre Granollers y Canovelles queda evidenciado en las dos últimas actuaciones anunciadas por el Ayuntamiento de Granollers en el barrio del Congost. La nueva plaza que se construirá, a partir del próximo otoño, entre las calles Narcís Monturiol y Maria Palau será un espacio compartido por vecinos de los dos municipios ya que se construye justo en la "frontera". El nuevo espacio público, que ocupará un lugar ahora utilizado como aparcamiento, tiene un presupuesto de 616.582 euros y contará con una pavi-



Vista virtual de la nueva plaza del barrio Congost

mentación de resinas de colores, lo que le dará un aspecto singular. La plaza contará con mobiliario urbano, juegos infantiles y cestas de básquet.

Igual de compartido será sin duda el aparcamiento que se habilitará por detrás del Pabellón del Congost. La semana pasada el Ayuntamiento de Granollers alcanzó un acuerdo con los propietarios de este solar de 15.400 metros cuadrados para usarlo como aparcamiento durante un periodo de 2 a 3 años, mientras no se inicien los trabajos de urbanización. En total el espacio tendrá capacidad para unos 500 vehículos. El Ayuntamiento destinará 18.000 euros para adecuar el solar para su nuevo uso.